



# Home (ホーム)

稲田学園だより NO. 2  
平成31年4月16日  
発行人 校長 八木沼孝夫

## 教育目標 やさしく かしこく たくましく 未来を拓く 稲田の子

【めざす子ども像】

- 思いやりがあり、きまりを守る子ども
- 夢や目標をもって、自ら学び続ける子ども
- 心と体がたくましく、最後までがんばる子ども
- ふるさとを愛し、社会や未来を拓く子ども



学園マスコット  
“いなっ子”

## 今年も小学1年生・中学1年生が一緒の入学式

4月8日(月)13時30分より多くのご来賓の方々のご臨席を賜り、稲田学園の入学式が行われました。今年も入学式では小学1年生が9年生のお兄さん、お姉さんと手をつないで入場し、中学1年生(7年生)も真新しい制服に身を包んで、少し大人っぽくなった姿で堂々と入場しました。学級担任の呼名に元気いっぱい大きな声で返事をしたり、教科書を授与されたり、黄色い帽子をいただいたり、小学生と中学生が入り混じっての式の様子は、我が学園ならではの光景です。厳粛な式の雰囲気の中にも、温かく新入生を見守る様子が垣間見られました。



9年生と手をつないで小1新入生の入場



堂々とした中1新入生の入場



教科書授与



入学祝い品贈呈



小学1年生の記念撮影



中学1年生の記念撮影

## 小中生が仲良く交流 1年生を迎える会

4月12日(金)に、入学した1年生を歓迎する「1年生を迎える会」が中学生を含めた全校生が参加して行われました。今年も児童生徒会役員の児童生徒が中心となって企画運営し、2年生から9年生がアーチをつくった中を1年生が入場し、“稲レンジャー”の学園に関する三択クイズ、全校児童生徒の貨物列車じゃんけんポンなどのレクリエーションを行い、1年生は大喜びして、お兄さん・お姉さんと交流していました。



稲レンジャーによる三択クイズ



全校生によるレクリエーション



2年生からのメダル贈呈

## 校外子ども会を行い 集団登校の約束事を確認しました

本校の小学生は、方部ごとに集団登校を行っています。4月9日（火）に、校外子ども会を行って、登校班ごとに集合場所や集合時刻などの確認をした後、登校時の約束を全員で確認しました。

集団登校では、1年生から6年生までの縦割りの登校班が編成されますが、班長さん・副班長さんが下級生の面倒見ながら登校することで、思いやりの気持ちを持ったり、みんなで毎日歩いて登校することで、体力を身に付けることができたりします。

昨年度も、登下校中の事故はなく安全に登校することができました。今年も1年間事故無く登下校できるよう、子ども達の登校状況を把握しながら指導してまいります。ご家庭でもお子様への声かけ等を行っていただきながら、子ども達を見守っていただきたいと思います。



みんなで約束事を確認しました



集団登校の様子



## 9年生 修学旅行でふるさと須賀川・稲田をPRしてきます

4月22日（月）～24日（水）に9年生は修学旅行に行ってきます。今年も昨年度に引き続き、福島空港から飛行機を利用して、関西方面（奈良・京都・大阪）を訪れます。

9年生はこの修学旅行を成功させようと実行委員会を組織して、自分たちできまりや持ち物、そして自主研修の計画などを8年生の時から考えてきました。

また、今回の修学旅行では、最終日に須賀川や稲田のふるさとPR活動を行います。千里ニュータウンのショッピングセンターで自分たちで作ったチラシやパンフレットを配布しながら、福島や須賀川のアンケートを行うとともに、8年生の時に自分たちが田植えや稲刈りをした稲田のお米も配布してきます。

果たしてどんな修学旅行になるか楽しみです。みんなの力で修学旅行を成功させて、楽しい思い出をたくさん作ってほしいと思います。



松明あかしの法被を着てPR活動をしませ

### 修学旅行スローガン

一生に残る思い出を ~learn enjoy challen

### <行程>

- 1日目 集合6:00…学校6:30→→7:05福島空港8:05→→9:15伊丹空港10:00→→法隆寺・薬師寺11:30～14:30→→奈良公園・東大寺15:10～17:30→→京都19:00（泊）
- 2日目 京都市内班別自主研修8:00～16:00→→大阪→ユニバーサルシティー18:00～19:30→ホテル（泊）
- 3日目 ホテル…大阪ユニバーサルスタジオ9:00～15:00→→豊中市千里ニュータウン（ふるさとPR活動）16:00～17:00→→17:30伊丹空港19:25→→20:30福島空港…空港解散21:00

新年度がスタートして1週間が経ちました。毎日元気に子ども達が登校してきます。毎朝校門前に立って子ども達を出迎えていますが、「おはようございます」という元気なあいさつが昨年度よりもできているような気がしています。そんな元気な子ども達のあいさつから“今日も1日頑張ろう”とエネルギーをもらっています。ところで不思議なもので、昨年度まで黄色い帽子をかぶっていた2年生が、帽子をとった途端にお兄さん・お姉さんに見えたり、制服を着た7年生は大人っぽく見えたりします。こんな風に子ども達の成長を実感できるのは稲田学園ならではの良さであることを改めて思いました。